

Los chicos y chicas de ARE aprenden a ser periodistas

Prepararon su propio informativo y también visitaron un medio de comunicación.

Aprender sobre comunicación y sobre todo sobre la importancia de la comunicación asertiva fue uno de los objetivos del trabajo que realizaron los chicos y chicas de ARE antes del comienzo de curso en un taller sobre Medios de Comunicación.

Una semana dedicada a esta disciplina en la que realizaron diferentes actividades entre las que destaca un informativo para televisión que prepararon al completo desde la redacción, la creación del espacio o el guión. “Cada menor se encargaba de una sesión de las noticias y entre todos/as junto con educadores/as y la técnica de formación se realizó tanto la estructura, como la preparación”, comenta **Daniela Zárate**, responsable del recurso.

Sin duda una actividad que tuvo muy buena acogida y que culminó con la visita a las instalaciones de Euskal Herria Irratia. Allí conocieron cómo es el día a día de un programa de radio, cómo se trabaja, vieron las instalaciones y terminaron la mañana con una entrevista que les realizaron en los propios estudios.



Área Comunicación
Septiembre 2024